

## METADATA

INFORMASI DASAR	
1	Nama Data : <b>Indikator Modal Ventura</b>
2	Penyelenggara Statistik : Departemen Statistik - Divisi Statistik Sistem Keuangan dan Sistem Pembayaran
3	Alamat : Menara Sjafruddin Prawiranegara Lt. 14-15 Jl. M.H. Thamrin No. 2 Jakarta
4	<i>Contact</i> : BICARA
5	Nomor Telp : 131 (Pulsa Lokal), 1500131 (Luar Negeri)
6	Nomor Fax : -
7	<i>Email</i> : bicara@bi.go.id
DEFINISI DATA	
<p><b>Perusahaan Modal Ventura</b> adalah badan usaha yang melakukan usaha pembiayaan/penyertaan modal ke dalam suatu perusahaan yang menerima bantuan pembiayaan (<i>investee Company</i>) untuk jangka waktu tertentu dalam bentuk penyertaan saham, penyertaan melalui pembelian obligasi konversi, dan atau pembiayaan berdasarkan pembagian atas hasil usaha</p>	
CAKUPAN DATA	
<p><b>Cakupan:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Aset terdiri dari aset lancar, pembiayaan/penyertaan modal ventura, aset tetap, dan aset lain-lain</li> <li>- Liabilitas terdiri dari utang lancar, utang/pinjaman jangka panjang, pinjaman subordinasi dan liabilitas lainnya</li> <li>- Ekuitas terdiri dari modal disetor, agio (disagio), cadangan, laba ditahan, laba (rugi) tahun berjalan dan komponen ekuitas lainnya</li> </ul> <p><b>Satuan:</b> Aset Liabilitas dan Ekuitas dalam satuan milyar Komposisi Penyertaan Modal Ventura dinyatakan dalam persentase</p> <p><b>Valuta:</b> Rupiah</p>	
PERIODISASI PUBLIKASI	
Triwulanan untuk publikasi Q1 2015 s.d. Q3 2015 dan Bulanan mulai edisi Maret 2016.	
KETEPATAN WAKTU PUBLIKASI	
Satu bulan tiga minggu setelah akhir bulan laporan	
JADWAL PUBLIKASI KEDEPAN/ <i>ADVANCE RELEASE CALENDAR (ARC)</i>	
<a href="#">ARC</a> terlampir	
SUMBER DATA	
Otoritas Jasa Keuangan (OJK)	
METODOLOGI	
Metodologi Perhitungan mengacu pada website OJK <a href="http://ojk.go.id">http://ojk.go.id</a>	
INTEGRITAS DATA	

Data merupakan data final pada saat dipublikasikan, kecuali disebutkan lain. Revisi data dilakukan pada publikasi berikutnya setelah kekeliruan data ditemukan. Perubahan terhadap metodologi akan diinformasikan ketika data dengan metodologi baru tersebut dikeluarkan untuk pertama kalinya.

#### AKSES DATA

Data dapat dilihat pada: (<http://www.bi.go.id>)